

Cuentas claras

Gran molestia e indignación ha causado en esto últimos días, los cobros realizados en el último mes por parte de la Compañía General de Electricidad (CGE), con aumentos que ascienden al doble, triple o cuatro veces más de lo que fue el cobro anterior, particularmente en la comuna de Curicó.

Esta alza monumental provocó que una gran cantidad de vecinos participaran el lunes de esta semana en una manifestación, que tuvo como punto de partida la Plaza de Armas de Curicó, donde los medios pudimos conversar con algunos de los afectados, constatando en terreno casos claramente abusivos, como el de una vecina quien, en promedio pagaba cerca de 15 mil pesos al mes y ahora recibió una cuenta por más de \$600.000. O el caso de una profesional curicana, quien evidenció que por el departamento de sus padres pagó cerca de 190 mil pesos el mes pasado y ahora le llegó una cuenta que asciende a los 777.000 pesos.

Desde el Municipio curicano, su alcalde George Bordachar, llamó a la comunidad a formalizar los reclamos por estas alzas en las cuentas de la luz, junto al director regional de la Superintendencia de Electricidad y Combustible, Vicente Marinkovic; agregando además que se habilitó una oficina de atención en Mem-

brillar 455 para que la comunidad pueda interponer reclamos formales ante la Compañía General de Electricidad (CGE) y la Compañía Eléctrica Curicó (CEC), con el fin de proteger sus derechos y evitar cortes de suministro.

Además, el jefe comunal emplazó a los parlamentarios de la región, buscar una solución urgente a esta problemática que está afectando a cientos o tal vez miles de clientes, tal como lo aseguró una vecina de Villa Galilea, quien el lunes aseguraba que en un plazo de 24 horas se contabilizaron alrededor de 1.300 vecinos afectados, de los cuales 430 dejaron constancia en la CGE por alzas injustificadas.

Desde la empresa, en un comunicado manifestaron su preocupación, entregaron algunas informaciones y se mostraron dispuestos a resolver las dudas que tengan los clientes.

Sin embargo, ya son muchas las ocasiones en las que la empresa se ha visto envuelta en polémicas, cobros abusivos, cortes prolongados y años en los que los clientes han venido teniendo problemas.

Tal vez es hora que se tomen decisiones más radicales en beneficio de la comunidad.